
Protokoll: 

RM Sauer nimmt Bezug auf die Absage des „Koblenzer Sparkassen Marathons“ in 2022 und 2023. Im 

Fokus steht hierbei insbesondere eine Mail vom Vorstand des Koblenz Marathon e.V. vom 

29.11.2021. Als Hauptgrund für die Absage der Veranstaltung wird dort insbesondere die Sanierung 

der maroden Mozartbrücke, eine fehlende Ausweichroute und nicht zuletzt die Corona-Situation 

genannt. 

 

Die Vorsitzende erklärt, dass Seitens der Stadtspitze mit dem Vorsitzenden des Vereins erste 

Gespräche aufgrund der Mail geführt wurden. Ein weiteres Gespräch mit der Stadtspitze und dem 

Verein ist für den 20.12.2021 vorgesehen. 

 


